

EDITADA POR LA
RADIOFUSION
EN LOS



3ª COMPAÑIA DE
Y PROPAGANDA
FRENTEROS

ALCOY, DOMINGO 25 DE JUNIO DE 1939

AÑO I.—NUMERO 38

OFICINAS Y TALLERES: V. RIDAURA, 11.—TEL. 318

RECUERDO A ONESIMO

Por Decreto del 12 del corriente mes se celebrará todos los años un Concurso Nacional de Rendimiento Triguero. El Estado Nacional-Sindicalista quiere premiar el esfuerzo y la inteligencia del cultivador del más importante cereal nacional, al mismo tiempo que con una recompensa —la Medalla de primer productor— despertar el acicate de la emulación de los campesinos en la técnica del cultivo y producción de la semilla que produce el pan español de cada día.

Y el Gobierno, al lado de esta prueba que ofrece, en su empresa de continuar la política triguera emprendida, ha querido guardar el recuerdo y honrar la memoria del Caudillo de Castilla.

«Onésimo Redondo» se denominará, por voluntad de Franco y de nuestro ministro de Agricultura, camarada Fernández Cuesta, este Concurso Nacional de Rendimiento Triguero.

Onésimo, que en el campo nació, puso su mejor amor español en el campo y en los campesinos, y que de su sentir y anhelo, con avidez generosa, quiso hacer savia redentora de la clase campesina, será el nombre y el HOMBRE que el cultivador del trigo español tendrá presente en su corazón, cuando conduzca la yunta pausado y sereno, y con alegría y resignación lance a los surcos reseco el trigo dorado de nuestras mesetas

El, que vivió convencido y poseído de un ímpetu revolucionario que colocaba el derecho del campo y de la agricultura como preocupación y consigna central y como capítulo sobresaliente de nuestras normas políticas; él, que sintió una devoción total e irreprimible por el campesino y sus angustias, y que sabía que de entre ellos saldrían los mejores soldados para la España grande, será un norte para los que tuvo sus más leales pensamientos y sus más ambiciosos deseos de mejora y redención

En su vida—en sus actos, luchas y trabajos—, está la crónica de su amor al campo. Y hasta la Providencia pareció querer que su sangre fertilizase las tierras castellanas, a las que tanto amó

Ensayo de un nuevo invento

Para salvar tripulantes de submarinos hundidos

Londres, 25 (1 m).—Se han hecho experimentos con un aparato para salvamento de tripulantes de submarino

Se trata de una gran cámara a presión que se sumerge, y en cuyo interior se introducen los naufragos.

La prueba la han realizado varios individuos vestidos con trajes de baño.

Por medio de un periscopio se ve cuando los individuos entran en la cámara, sabiendo si es el momento oportuno de alevarla hasta la superficie

En un acto organizado por el partido conservador, Chamberlain habló sobre la situación en el EXTREMO ORIENTE

Y afirmó que la Gran Bretaña no se someterá a los deseos de ninguna otra nación

PERO EXPRESO LOS DESEOS DE PAZ DE INGLATERRA

Cardiff, 25 (1 m).—Hablando en un acto organizado por el partido conservador, el primer ministro Chamberlain se ocupó de la situación en el extremo Oriente, y que Inglaterra no se someterá a los deseos de ninguna otra potencia. Espera que no sea ésta la opinión del gobierno japonés.

Después, el primer ministro británico hizo un llamamiento para la colaboración con Alemania

Expuso el deseo británico y las gestiones que siempre realiza en favor de la paz

Expresó la necesidad de que la nación esté armada para defensa de la paz

Respecto a la situación en Oriente dijo: que el gobierno japonés quiere tomar el asunto de Tien Tsin como fundamento de una política mientras que Inglaterra estima que el asunto debe ser localizado y resuelto por vía diplomática.

Por disposición del Ministerio de la Gobernación, este número dominical vendrá al precio de **VEINTE céntimos**

A propósito del viaje de los reyes a América, le rinde un tributo de admiración, ya que han contribuido a la unidad del Imperio, haciendo resaltar dicho hecho en los momentos en que en el extranjero se acusa a Inglaterra de tener las colonias como campos de explotación en favor de Inglaterra Hemos cumplido siempre como encargados de organizar a las razas y pueblos que no se hallan en condiciones de gobernarse por sí mismos

Entona un himno a los ideales de independencia que hacen del Imperio uno de los baluartes de la paz, ya que siempre se ha esforzado por mantenerla.

Respecto de Alemania dice que se acusa a Inglaterra de provocar un acorralamiento económico.

Inglaterra desea un mundo feliz, en que todas las naciones se desenvuelvan de acuerdo con los recursos que posean.

Nuestra marina es la más poderosa del mundo. Nuestro Ejército aumenta en calidad y cantidad.

De nuestras fuerzas aéreas voy a dar cifra Solo que han mejorado en calidad, velocidad y potencia

Tampoco se ha olvidado la defensa pasiva, cuya organización se ha llevado a cabo rápida y eficazmente.

Sobre la cuestión internacional

Bonnet, en el Consejo de ayer, informó ampliamente

París, 25 (1 m).—En el Consejo de ayer, Bonnet informó del extremo Oriente, lamentando que la Gran Bretaña no haya expuesto un plan concreto de represalias contra el Japón

Primero dió cuenta de las negociaciones para el pacto anglo-franco-soviético

Que espera que los problemas puedan resolverse localizándolos. Luego se refirió al problema

Tu deber de ciudadano consciente y de verdadero patriota es contribuir con tu donativo al incremento de la **SUSCRIPCION NACIONAL**, en favor de la reconstrucción de nuestra querida España. ¿Qué esperas para hacerlo?

INFORMACION GENERAL DE LA CIUDAD

LATIDOS DE LA CIUDAD

HAY en la Fiesta de la Banderita que ayer se celebró en toda España, un alto sentimiento de ayuda y hermandad que encuadra admirablemente en el espíritu del nuevo Estado.

Alcoy, respondió admirablemente a las postulantes, que recorrieron las calles de nuestra ciudad, durante toda la mañana; y a ellas, a las lindas enfermeras y delicadas falangistas se debe en gran parte el éxito de la Fiesta.

Poco a poco, vuelve a renacer en el corazón de todos el sentimiento de la Patria, que los marxistas habían procurado hacer olvidar; poco a poco, vuelven a sentir, aún los más alejados de nuestros postulados, el amor a España; esto se manifiesta de muy distintas formas: un día, suscribiendo la «Ficha Azul», otro, asistiendo a un entierro de un viejo falangista, asesinado por la Horda, otro, como ayer, depositando una cantidad en la bolsa de la Cruz Roja.

Fiesta alegre y despreocupada ésta, pero de un fondo y densidad grande, en la que se sintetiza de un modo admirable el carácter español, despreocupado y alegre en la forma pero, eminentemente reflexivo en su esencia, y que adquiere con su renacimiento en estos tiempos en que España se ha vuelto a encontrar a sí misma, el carácter de símbolo candente. La Cruz Roja, que ayer lucía prendida en el pecho de un viejo marxista, está ya mucho más cerca de su corazón que hace unos meses...

F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S. AL DIA

Central Nacional-Sindicalista

Delegación Local

Como ampliación a la nota que esta Delegación hizo pública en fecha 22 del corriente, referente a la aplicación del Reglamento Nacional de Trabajo de la Industria Siderometalúrgica, esta Central ha tenido a bien nombrar una Comisión encargada de proceder al estudio de dicho Reglamento para su entrada en vigor inmediatamente se lleve a cabo el minucioso estudio que la cuestión requiere. A este efecto se ordena a todos los Empresarios de los diferentes ramos que la Industria Siderometalúrgica comprende, que a la mayor brevedad remitan a esta Delegación una lista debidamente clasificada, de los diferentes operarios que en ella prestan sus servicios.

La Comisión nombrada la componen los siguientes elementos: por la parte Empresaria: D. Francisco Terce, don Francisco Casañer Boronat, don Enrique Rodas Zaragoza y don Vicente Ripoll Seguí. Y por la parte obrera: don Antonio Botella Pedró, Delegado Sindical de la Metalurgia, Delegado Sindical de la Electricidad y otro no designado de momento.

Esta Comisión está presidida por el Delegado Local de Sindicatos.

Donativos para la Caja de

Alivio contra el paro de esta localidad:

Suma anterior 1325 pesetas. Don Gaspar Baldó Grau, 10 pts; Confeitería «El Campanero», 100 pts; don Claudio Soler Arañó, 10 pts; don Rafael Silvestre Abad, 100 pts; don Antonio Gisbert, 10 pts; don Rafael Valls, 5 pts; don Daniel Vilaplana, 5 pts; don José Santonja, 5 pts; don Juan Carbonel, 2 pts; y A. Vicéns, 3 pesetas.

Recaudado por entradas en el acto del día 10 en el Teatro Calderón, 561'30 pesetas.

Suma y sigue, 2.136'30 pts.

Alcoy, 24 Junio de 1939.

Año de la Victoria

El Delegado Local

RAFAEL VALLS CANTO

Auxilio Social

Convocada por la Delegación provincial, se celebró una reunión, para constituir las comarcas, entre las que figura Alcoy, con la adaptación de cuarenta pueblos de esta provincia.

La falta de espacio nos impide dar minuciosos e interesantes detalles, lo que haremos en la edición próxima.

Sección deportiva

Para fecha próxima se prepara un gran festival realizado íntegramente por elementos de la Organización. Partido de fútbol entre la selección de los equipos de cadetes y un equipo de otra

Noticias varias SUPLICA

A partir de mañana y empezando por el número uno al tres mil, se procederá al reparto de los nuevos carnets de abastecimiento familiar.

Para entregar a la persona que acredite ser de su pertenencia, en la Guardia Municipal ha sido depositada una cadencia con una medalla de colgante, que fué encontrada por un empleado del Juzgado, donde se extravió.

Por el comandante delegado provincial de abastecimiento se está terminando de confeccionar la lista de tasa para los artículos de primera necesidad y otros, incluidos en el cuadro, que en breve aparecerán en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Por el señor gobernador han sido remitidas las credenciales para los vocales de la Comisión de subsidio al combatiente en esta ciudad, de la que ha sido nombrado jefe don Luis Vicéns Albers y secretario, con carácter accidental, el del Ayuntamiento.

Desde las primeras horas de ayer, la Delegación local de la Cruz Roja empezó su postulación anunciada, la que realizaron bellas señoritas con buches y distinguidas damas en mesas peñoradas.

A los bares, cafés, centros de recreo, etc., se les proveyó de tickets por valor de diez céntimos por cada consumición. La recaudación ha sido satisfactoria.

En la localidad, desfile militar y desfiles gimnásticos.

La semana próxima se organizará el servicio de natación. Todos los cadetes y flechas mayores de 14 años, que sepan nadar bien se presentarán el domingo 18 a las once y media de la mañana en la Piscina Municipal, para realizar pruebas de natación.

Y a partir del martes los afiliados que le deseen podrán realizar prácticas de natación o aprendizaje en las condiciones que se harán públicas en el Cuartel de la Organización.

Casa de Socorro

Facultativos de guardia. Hoy están de guardia el médico don Salvador Amorós y el practicante don Salvador Oriola.

Mañana, la médica doña Virginia Soler y el practicante don Eduardo Francés.

Encarecidamente rogamos a las familias piadosas que retengan imágenes de la Virgen Milagrosa, que en anterioridad a la revolución marxista era llevada a sus hogares mensualmente, tengan la bondad de entregarlas junto con las urnas de cristal a las Hermanas de San Vicente de Paúl.

Vida municipal

Junta de Defensa Pasiva

Presidida por el alcalde, ayer celebró reunión la Junta local de Defensa Pasiva.

El azúcar

La Gestoría de Abastos de esta ciudad ha insistido cerca de la Delegación provincial faculte diez mil kilos de azúcar al Laboratorio de don Santiago Vitoria, por serle imprescindible dicho artículo para la elaboración y despacho de las numerosas recetas que se le presentan diariamente.

Autorización

Se le ha concedido a don Francisco Pastor Mena, para que pueda instalar un kiosco en la plazuela de San Francisco, junto al árbol existente en el centro de la misma.

Nota

La Alcaldía de esta ciudad cursó un oficio en 19 del corriente mes al propietario de la casa número 6 de la calle la Purísima, requiriéndole para que efectuase el derribo total de la mencionada finca, bajo dirección facultativa, debiendo empezar inmediatamente los trabajos, en previsión de probables accidentes y de posibles desgracias.

Como se desconoce quién es el propietario y urge enterarle de la orden expresada, se recurre a dar a ésta la mayor publicidad, utilizando, a este efecto, la Prensa y la radio.

Adviértase al propietario de la finca de referencia que si desoye el requerimiento, se cumplirá lo que disponen las Ordenanzas Municipales, en su artículo 268.

SE VENDE

aparato de radio PHILCO, de siete lámparas. Procedencia legítima.

Razón, en la Administración de este periódico.

Ayer...

San Juan. Este año, sin verbenas

El sol hizo de las suyas. En todos los pechos, prendidas, muchas banderitas de la Cruz Roja. La colecta constituyó un exitazo.

Felicitemos a muchos amigos y nos hartamos de fumar puros. ¡Bastante los ahoramos durante el dominio rojo!

Por la noche —noche de sábado— la gente buscaba en la calle la plácida frescura.

C.

Suscripción voluntaria pro-Reconstrucción Nacional

Suma anterior 3 160 pesetas.

Don Federico Ivorra, 500 pts; don José García Francés, 500 pts; don Leopoldo Gadea Vicent, 25 pts; don Juan Seguí Gisbert, 25 pts.

Suma y sigue, 4 210 pesetas.

MULTAS

Impuestas

Multados por la alcaldía, como consecuencia de denuncia de la guardia municipal: con 10 pesetas Rigoberto Picó Candela, domiciliado en Caramanchel, 38 3º, por atravesar el puente de San Jorge, con un carro de mano. Con 100 pesetas Francisco Giner Francés, con domicilio en la calle San José, 66, por vender leche a 1 50 pesetas litro, siendo su precio el de una pesera.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Registro Civil

NACIMIENTOS

Ninguno.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DEFUNCIONES

Matía Sempere Arques, de 54 años, de arterioesclerosis; Simona García Soler, de 68 años, de carioesclerosis; Dolores Corbí Bernabeu, de setenta años, de quemaduras externas.

Farmacia de turno

Durante esta semana y abierta toda la noche, está de guardia la farmacia de don Luis García, en la calle de San Nicolás número 6.

CRONICA DOMINICAL RELIGIOSA

EVANGELIO del domingo IV después de PENTECOSTES

DOS lecciones importantes nos da hoy el Evangelio. Una es la vocación de San Pedro y otros apóstoles y la otra es la pesca milagrosa. La primera es una alegoría de la fundación de la Iglesia y la segunda es el símbolo de los fieles cristianos que se hallan dentro de la misma Iglesia.

Ved lo que dicen los Santos Padres expositores de la palabra divina: Jesucristo, hallándose a la orilla del lago de Genesaret, es el fundamento de todo. Los dos barcos figuran el pueblo judío y gentil. El llamamiento que Jesús hizo a Pedro, Santiago y Juan, fué para hacerles de pescadores de peces, pescadores de hombres, enviándoles a predicar el Evangelio por todo el mundo. La entrada del Salvador en la barquilla de Pedro, significa la Iglesia, en la cual está Jesucristo como cabeza principal y Pedro como piloto, como Vicario para dirigirla en su nombre.

La orden que dió Jesucristo a Pedro de llevar la barquilla mar adentro es una predicción de lo que había de hacer más tarde llevando la luz del Evangelio a todas las naciones. La pesca milagrosa con red en la que entraron gran número de peces simboliza el gran número de personas que entrarían en el seno de la Iglesia. Por último, la ruptura de la red que contenía dentro de sí todo género de peces, buenos y malos anunciaba las herejías y cismas que habían de sobrevenir para que fuesen probados los fieles hijos de la Iglesia.

Tal es la alegoría de este Evangelio, que se presta a profundas consideraciones.

Noticias breves comentadas

Valencia 3.—En el día de ayer, y con motivo de haber comparecido espontáneamente el vecino de esta ciudad Vicente Lozano González, peirito agrícola afecto al Catastro, ante el Juzgado Militar Permanente n.º 6, en el sumarsimo que se sigue contra el que fué decano del Colegio de Abogados durante la época roja, Leopoldo Pelechá Guerrero, pretendiendo avalar la conducta de éste, en el mismo acto fué ocardada su detención, y en virtud de orden del ilustrísimo señor auditor de Guerra, ingresó en la Cárcel Celular como supuesto autor de un delito de "encubrimiento de responsables", que sanciona el Bando declaratorio de estado de guerra.

Dicha medida fué generalmente elogiada, pues es necesario que mucha gente se dé cuenta de lo que ha representado esta guerra y la trascendencia del Movimiento Nacionalindustrialista, para que con sus actos, de verdadera hostilidad al Régimen, no entorpezcan la labor de depuración judicial, tan indispensable en las actuales circunstancias.

Hay muchos desayprensivos como este Lozano, que aún creen que estamos en los tiempos influenciados de Maricastaña, en los que, por don fulano de tal, se escamoteaban expedientes y hasta se libraban de la cárcel los incurros en delitos penales. No, Lozanos, no. Apuello murió por caduco e indeseable. Ahora justicia recta y ejemplar. Porque, precisamente para terminar con la política asquerosa e injusticias sociales de antaño, se hizo la Revolución Nacionalindustrialista.

«Desgraciados los que no hayan aprendido la lección de la guerra», dijo hace unos días el Caudillo, y, en esa sentencia, entran también los Lozanos que pretenden avalar a personas que, en dominio rojo, ostentaban cargos y otros que más o menos indirectamente colaboraron a hacer la guerra más larga, dura y cruel...

Se desea adquirir

una caja registradora de efectivo.

Razón, en la Administración de este periódico.

TRASLADO

El consultorio médico de A. Pastor Abad, se ha trasladado desde la calle de San Lorenzo, 11, a la de Anselmo Aracil, núm. 3, segundo. Lo que comunica a su distinguida clientela.

SE ALQUILA

local propio para industria o almacén en la calle FUENTE ROJA, número 35.

Informarán en la misma CASA

BANCO DE ESPAÑA Siguen los donativos para el TESOSO NACIONAL

Don Pedro García Pérez: Una moneda de oro austriaca de 10 francos, un trozo cadena de oro, dos cadenas pulsera de oro, una cadanita de oro, un alfiler señora de oro, dos sortijas sello de oro, dos sortijas de boda, de oro; dos sortijas de oro, con piedra color; tres medallas de oro, un reloj de oro, dos pares pendientes oro, con piedrecitas y un botón de oro.

Don Pablo Doménech Abad: Una sortija de sello de oro.

Don Agustín Arsuada Gisbert: Un reloj pequeño de oro, de señora, con diamantitos; una pulsera esclava de oro, tres pares de pendientes oro (unos con brillantes pequeños); un alfiler señora de oro, con un brillante; una sortija de caballero, de oro; un anillo caballero, de oro; una sortija de niño de oro; un alfiler bebé de oro, con medallita; un anillo de oro, de señora, grabado con piedrecitas; cuatro sortijas oro, con puntas de diamante.

Dña Laura Pascual Blanes: Un bolso de plata, de señora y un bolsillo de plata, de caballero.

Don Emilio Serra Lácer y sefior: Una pulsera de plata, un anillo de oro, una medallita de oro, un pendiente de oro, un trozo pendiente de oro, una sortija

Espectáculos

Cartelera de hoy

Teatro Calderón

Cine. UN AMOR EN ESPAÑA, y el Noticiero español n.º 13. Sesiones desde las cinco.

Teatro Circo

Cine. VIAJE DE IDA por Kay Francis y William Powell. Completará un noticiero de actualidad.

Teatro Principal

Cine. LALLAMA ETERNA, por Norma Shearer y Friedrich March. Completará otra película.

Kursaal Cinema

Cine de verano — Hoy, LA EDAD INDISCRETA, en español, por Paul Lucas y May Robson.

de oro, con perlas y dos piedras.

Don Antonio Pérez Colomer: Una sortija oro, con iniciales; una sortija de oro, con puntas de diamante; un anillo boda de oro, un alfiler de oro, con puntas de diamante; una cadanita de oro y un bolso caballero de plata.

(Continuará).



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma de

EL JOVEN

PEDRO QUIÑONERO MARTINEZ

que murió en la PISCINA de ésta ciudad, el día 27 de junio de 1937, a los 21 años de edad.

R. I. P.

Sus apenados padres: Emilio Quiñonero Sánchez y Soledad Martínez Carrasco; hermano, José; abuelos, tíos, primos y demás familia,

SUPPLICAN a sus amigos y conocidos encomienden el alma del finado a Dios Nuestro Señor y se dignen asistir al FUNERAL, que se celebrará el próximo martes, día 27, a las diez y media, en la Parroquia de las M.M. Esclavas, quedándose reconocidos.

Alcoy, 25 de junio de 1939.

CASA OLCINA

Su sucesor ANTONIO PEREZ ha puesto a la venta: turrone, peladillas, mermeladas, dulce seco, almibar, vinos y coñac embotellados de las mejores marcas.

SAN LORENZO, 32

LABORATORIOS MONLLOR ALCOY

MAGNESIA EFERVESCENTE

El más suave y el mejor de los laxantes

FARMACÉUTICO SANTIAGO TEROL MONLLOR PREPARADOR

HOTEL "FONT ROCHA"

a cargo de ANGEL ROMAN, San Nicolás, 50

OFRECE de nuevo sus servicios a su distinguida clientela y al público en general. - Servicio a domicilio - Casa especial para señores estable

AÑO DE LA VICTORIA!

LA RENOVACION TEJIDOS y Novedades POLAVIEJA, NUMERO 2

INFORMACION NACIONAL

Romualdo de Toledo se ha hecho cargo del servicio de primera enseñanza

Se crearán Juntas locales y provinciales que revestirán importancia

A los marinos caídos se erigirá un MONUMENTO

Burgos

Con gran esplendor se celebra en toda España la simpática Fiesta de la Banderita

Burgos, 25 (1 m.) — Se ha celebrado con gran esplendor la «Fiesta de la Banderita» La recaudación ha dado un resultado excelente

Visitas al conde de Jordana

Entre ellas la del embajador de Inglaterra

Burgos, 25 (1 m.) — El vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, general Jordana, ha recibido la visita del embajador de Inglaterra, del coronel de Estado Mayor Uguet y una comisión del Instituto Agrícola de San Isidro

La procesión del Sagrado Corazón

Burgos, 25 (1 m.) — Hoy, domingo, se celebrará la solemne procesión del Corazón de Jesús.

Madrid

El Servicio Nacional de Primera Enseñanza Llegó don Romualdo de Toledo, que se hará cargo de él

Madrid, 25 (1 m.) — Ha llegado a esta capital para atender los servicios de la Jefatura del Servicio Nacional de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo.

Despachó con altos jefes del ministerio. Acopló diversos servicios y en las conversaciones

que tuvo con los periodistas, hizo resaltar la importancia de la creación de las Juntas locales y provinciales de enseñanza, para que controlen el funcionamiento de las escuelas, a la par que exige la colaboración de muchos elementos

Por lo que a Madrid se refiere, a pesar de las dificultades del momento, dice que están funcionando trescientas treinta y tres escuelas, donde a los niños se les da una educación patriótica, esperando grandes frutos en los cursos que se abrirán el próximo mes de septiembre.

La "Fiesta de la Banderita" revistió esplendor

Madrid, 25 (1 m.) — Ayer se celebró la «Fiesta de la Banderita» a beneficio de la Cruz Roja A pesar de que el tiempo no lució, no por ello dejó de revestir mucho esplendor.

Por la tarde, en el Parque de El Retiro, se celebró una «Garden Party» a la que asistieron la banda municipal y varias orquestas

Se vió concurridísimo de público y de diversas autoridades.

El tiempo que hace

Madrid, 25 (1 m.) — Anoche descendió notablemente la temperatura, registrándose once grados, ocho por la mañana y doce durante el día Ha habido algunos chubascos.

Detención de un asesino

Madrid, 25 (1 m.) — Ha sido detenido José María Barregón, autor de varios asesinatos.

La festividad de San Juan

Madrid, 25 (1 m.) — Se ha celebrado la festividad de San Juan Los cultos que se celebraron en diversas iglesias estuvieron concurridísimos.

Barcelona

De fútbol

El partido final para la "Copa del Caudillo"

Barcelona, 25 (1 m.) — Esta tarde, a las cinco y media, se jugará la final para la Copa del Generalísimo, entre los equipos representativos de Sevilla y Ferrol del Caudillo.

El Rácing se alineará completo

Barcelona, 25 (1 m.) — Se anuncia que el Racing de El Ferrol se alineará completo para el partido de hoy

Por el alma del hijo de García Sanchiz

Barcelona, 25 (1 m.) — Se celebrará una misa en el Seminario en sufragio del alma del hijo de García Sanchiz.

Diez mil plazas para los caballeros mutilados

Barcelona, 25 (1 m.) — El benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados ha recibido ofertas de trabajo para diez mil plazas.

Ha contraído nupcias la hija del general Alvarez Arenas

Barcelona, 25 (1 m.) — Ayer mañana contrajo matrimonio la hija del general Alvarez Arenas con el capitán Ventura. Asistieron las autoridades.

Alicante

"Les fogueres"

Continúan las fiestas con animación

Alicante, 25 (1 m.) — Continúan con gran animación las fiestas de «Les Fogueres de San Chuan».

Han habido conciertos, tracas y esta noche habrá una palmera de fuegos artificiales en el castillo de Santa Bárbara.

Coruña

El Caudillo visitará otras provincias de Galicia

La Coruña, (1 m.) — Continúa en el «pazo» el Generalísimo, habiendo recibido algunas visitas particulares.

Hoy probablemente marchará a visitar otras provincias de Galicia.

Sevilla

Para reconstruir el Santuario de la Virgen de la Cabeza

Sevilla, 25 (1 m.) — El Banco de España contribuyó con veinticinco mil pesetas a la suscripción para el Santuario de la Virgen de la Cabeza

Recaudación espléndida

Sevilla, 25 (1 m.) — Se ha celebrado la «Fiesta de la Banderita» en la que se ha obtenido una gran recaudación.

Se creará un hospital y un servicio de transfusión

Sevilla, 25 (1 m.) — El Ayuntamiento ha acordado la construcción de un hospital y la creación de un servicio de transfusión de sangre.

Entronización del Sagrado Corazón de Jesús

Sevilla, 25 (1 m.) — En el grupo «Manjón» se entronizó el Sagrado Corazón de Jesús. En la ceremonia ofició el cardenal Segura.

Cartagena

Monumento a los caídos

Cartagena, 25 (1 m.) — En memoria de los marinos del «Olivar Castillo» hundido por los rojos, se levantará un monumento

San Francisco,

42

IMPRESA
"HISPANIA"
ALCOY

CLASES PARTICULARES
PINTURA Y DIBUJO
(ADORNOS, FIGURA Y GEOMETRICO)

José Mataix Monllor

Laporta, 18 (entresuelo)

INFORMACION DEL EXTRANJERO

Los Estados Unidos han firmado un convenio con Inglaterra, para el intercambio de productos

Francia sobornó a Turquía, con el fin de que se adhiriera a su política de acorralamiento

Comentario internacional

El "statu quo" del Mediterráneo

París y Ankara llegaron a un acuerdo. Francia cede a Turquía el Sandjak de Alejandreta, firmándose en Ankara el tratado por el Ministro de Negocios Extranjeros de Turquía, Saradojglou, y el embajador francés, Massigli.

A continuación, en París por Bonet y el embajador turco, se firmará un Pacto de asistencia mutua. Francia declarará oficialmente a Turquía que se compromete a respetar la independencia de Siria durante la duración del mandato.

**

Esta actitud francesa, modifica esencialmente el «statu quo» del Mediterráneo.

Inglaterra no es ajena a esta maniobra, que ha sido efectuada ante la lentitud de Moscú a aliarse con las «democracias» y con miras a que Molotov se decida a firmarles el pacto.

Francia ha faltado abiertamente a sus propios principios, pues Daladier declaró la intangibilidad del imperio.

En Roma, donde se considera exclusivamente antiitaliano este acuerdo, no ha causado gran sorpresa, pues se esperaba ya desde algún tiempo.

De todas formas, el complemento necesario a este pacto de ahora, es el tripartita.

Mientras, las «democracias» europeas continúan insistiendo en el Kremlin.

Inglaterra

Los duques de Kent asistirán a la boda de la princesa Irene

Londres, 25 (1 m.).—Los duques de Kent asistirán a la boda que se celebrará en Italia entre la princesa Irene de Grecia y el duque Espoleto.

Polonia se disgusta por el retraso de Inglaterra en responder a la petición de un empréstito

Londres, 25 (1 m.).—Se halla en esta capital la Misión económica polaca.

Parece que hay cierto disgusto por el retraso con que el Tesoro inglés responde a la peti-

ción de empréstito formulada por Polonia.

Se cree que Gran Bretaña espera el resultado de las conversaciones anglo-franco-seviéticas.

Las negociaciones con la U. R. S. S.

Las ha llevado personalmente Halifax

Londres, 25 (1 m.).—Según dice la Prensa, Halifax ha llevado personalmente la dirección de las negociaciones con la URSS.

Ha expresado su disgusto por si Rusia ve con suspicacia la actitud de Inglaterra.

Se dice que hasta el lunes Molotov no recibirá a los embajadores de Francia e Inglaterra.

Explosión de una bomba

Gibraltar, 25 (1 m.).—Por explosión de una bomba han resultado heridos trece obreros.

Francia

La Prensa opina sobre la cesión de Alejandreta a Turquía

París, 25 (1 m.).—Al hablar la Prensa sobre la cesión de Alejandreta a Turquía, dice que el asunto no debe constituir precedente para lo sucesivo.

Bulgaria

El restablecimiento de la línea de navegación

Sofía, 24 (1 m.).—En los círculos marítimos se acoge con interés la noticia del establecimiento de la línea de navegación, que pondrá comunicación con varios puertos de la U. R. S. S. en el mar Negro.

Estados Unidos

Un convenio con Inglaterra

Intercambio de mercancías por grandes cantidades

Washington, 25 (1 m.).—Se ha convenido con Londres un intercambio de mercancías por grandes cantidades.

Los Estados Unidos mandarán algodón a Inglaterra y ésta les enviará caucho.

El motivo de esta operación parece ser la creación de depósitos de reserva ante la eventualidad de un conflicto armado.

Palestina

Resistencia contra el "Libro Blanco"

Jerusalem, 25 (1 m.).—Los árabes han acordado la resistencia contra el «Libro Blanco».

Alemania

La cuestión de Dantzig

El entusiasmo de la ciudad por Hitler es grande

Berlín, 25 (1 m.).—La Prensa manifiesta que a propósito de la cuestión de Dantzig, todo el mundo debería leer la información de «Paris Soir», ya que el entusiasmo en dicha ciudad sólo es comparable al de Berlín, cuando Hitler subió al poder.

Presentación de Cartas Credenciales

Berlín, 25 (1 m.).—Con asistencia de Von Ribentrop, el ministro de Dinamarca efectuó la presentación de Cartas Credenciales.

Polonia

Varaz incendio

Varsovia, 25 (1 m.).—Se ha declarado un incendio que ha destruido ciento treinta casas.

Sobre el pacto franco-turco

Francia pagó la adhesión de Turquía a su política

Roma, 24 (1 m.).—Dice la Prensa, respecto del pacto franco-turco, que Francia ha pagado con moneda efectiva el conseguir que Turquía se adhiera a la política de acorralamiento.

Lamenta la situación que se crea a Siria, pues aparte de la pérdida territorial, pierde la esperanza de independencia que Francia le podía otorgar en virtud del tratado de 1936.

El despojo de este territorio se ha llevado a cabo sin permitir que Siria hablase una sola palabra.

Bélgica

El rey se dispone a visitar Francia

Bruselas, 25 (1 m.).—Para ayer estaba anunciada la salida del rey Alberto para Francia, donde permanecerá varios días.

Se ignora el lugar exacto a que se encamina.

GRAFICAS ALCOYANAS

AVISO

Habiendo quedado desagrupada en esta fecha la Industria Gráfica local y por tal motivo finida la entidad que giraba en esta plaza bajo la razón social GRAFICAS ALCOYANAS, los Sres. Empresarios de la misma se complacen en comunicar a sus respectivos clientes, el haber establecido sus talleres tipográficos en las celles que a continuación se expresan:

Antonio Vilaplana Plaza España, 4
Ismael Vilaplana y Arturo Boronat { LA VICTORIA Sto. Tomás, 15
A. Armiñana y Eliseo Vañó { «HISPANIA» San Francisco, 42
E. Botella Plaza Maestro Jordá
EL SERPIS Laporta, 28
Santiago Botella Moncada, 1
Teobaldo Jordá A. Aracil, 28
Vda. de Ignacio Martí San Lorenzo, 14

Alcoy, 21 de Junio de 1939

Año de la Victoria



FALANGES UNIVERSITARIAS



La salvación de España que ha empezado con las **ARMAS**, debe continuarse con las **LETRAS**

Horizontes del S. E. U.

ESTUDIO Y ACCION. He ahí nuestro lema, nuestra ruta Imperial. El cumplimiento de esa consigna convierte al S. E. U. en la flecha del centro del haz de la Falange. Porque la salvación de España ha comenzado por las armas y debe continuarse por las letras. Rafael Sánchez Mazas dice al S. E. U.: «En vosotros revive aquella tradición española que hizo las armas inseparables de las letras».

La gesta heroica de ambas no ha terminado; pero ahora empieza la verdadera salvación espiritual de la Patria que ya está libre de enemigos declarados, aunque otro enemigo, todavía más peligroso tenemos a nuestro frente: son los que se han «redimido» por el «dogma» no por la moral. ¡Cuán equivocados están!

JOSE ANTONIO ya dijo que la Falange es «un modo de ser», no un modo de pensar o sentir.

Nuestra misión esencial en estos momentos es el estudio. Estudio intenso y extensivo. Intensivo, porque debemos profundizar el máximo posible en cada una de las ramas del saber, que más se nos acomoden según la división del trabajo en la vida moderna. Extensivo, para que nuestra inteligencia pueda abarcar las distintas ideas, confirmando así la formación de una Filosofía del saber, sin la cual nuestro trabajo sería completamente estéril.

Hay que ordenar nuestro estudio. Esa es la disciplina que nos impone el nuevo Estado. Cada uno en su puesto. Hay que estudiar más y mejor, porque es ciego el que no ve que de nuestro mejoramiento cultural, depende el aumento del nivel espiritual del pueblo español.

La sociedad será tanto más perfecta, cuanto mayor perfección —en calidad y en número— haya en los individuos que la forman. Ahora bien, la perfección de la sociedad depende de su moralidad y ésta se consigue por la Religión, la Fe y el cumplimiento de los mandatos del Todopoderoso. Uno de ellos, es la caridad y hay muchas maneras de cumplirla. En nosotros los estudiantes, los que tenemos o debemos tener el índice superior de la cultura, la caridad ha de tener un matiz particular. Hemos de extender simpáticamente esa cultura de que disfrutamos, bien entendido que no solo hemos de sembrar, sino también eucuzar la planta hasta que dé fruto.

No olvidéis; tenemos ante nosotros una labor ingente que no debe de asustarnos; por el contrario, marchemos paso firme, cara al sol, a través de los senderos de nuestra vida, teniendo presentes a todos aquellos que cayeron por nuestra redención, para conseguir por la cultura el Imperio, por el estudio la perfección, por la acción la eficacia.

¡Siempre adelante, por rutas imperiales!

NUESTRO CICLO DE CONFERENCIAS

El pasado día 17, tuvo lugar en nuestro local, una interesantísima conferencia sobre Cultura Física, que estuvo a cargo del Dr. E. Verdú.

Sobre un tema tan atrayente como el citado y con una oratoria sencilla y al alcance de todos, supo el conferenciante mantener desde el primer momento la atención del auditorio, haciendo en

primer término la historia de la antigua Gimnasia y fijando después algunos puntos de la Fisiología del ejercicio muscular.

Habló acertadamente del papel que en el nuevo Estado ha de desempeñar la Educación corporal, tan necesaria para la perfecta conformación del individuo y que gozó de un primer plano indiscutible en las antiguas civili-

zaciones, como en la egipcia, de la que ya aparecen frisos que hacen alusión a ella.

Después citó a Grecia, cuna de todas las civilizaciones, y en la que aquella frase «mens sana et in corpore sano» parecía presidir todos sus actos. Habló de las Olimpiadas, después de los juegos de circo y expuso de un modo patente, la necesidad que

LAS CELULAS FOTOELECTRICAS

I

Seguro estoy, lector amigo, que alguna vez habrás sentido curiosidad por saber cual es el fundamento del cine sonoro, y puede que alguno se haya dado a sí mismo la solución, pensando que el sonido lo producían valiéndose de placas gramofónicas, perfectamente sincronizadas con la película y accionadas por el mismo motor eléctrico de la máquina proyectora. Si esto pensaste, no ibas mal encaminado, pues las primeras películas habladas que se exhibieron en Nueva York el año 1926 utilizaron este medio.

Pero fueron tantos los inconvenientes (corta duración de los discos, imposibilidad de igual sincronización por la desigual marcha de la placa y de la cinta, pues la primera debe girar a 33 y 1/3 de revoluciones por segundo dada la velocidad normal de la cinta que es de 16 imágenes por segundo, etc.) que se hubo de renunciar a este procedimiento. Tal fracaso hubiera dado temprana muerte al film sonoro, sino se hubiese encontrado un medio salvador. Hízose aplicación de un gran invento, de lo que podríamos llamar la maravilla del siglo, que es asimismo fundamento de la misteriosa televisión. ¿Qué es ello? Ciertamente que tu inventiva no te habrá dado la solución al problema de la televisión, no obstante ser muy sencillo, pero... pasa como con el famoso «huevo de Colón», y si es verdad que lo ignoras y te interesan las cuestiones científicas, como lo demuestra el hecho de leer esta

Por Luis PASTOR

(De la Academia Tecno.)

sección, sigue adelante, que yo procuraré decirlo tan claro como mis facultades lo permitan.

La columna principal sobre la que descansan el cine sonoro y la televisión es la célula fotoeléctrica.

Efectivamente, tanto para la impresión, como para la proyección de un film sonoro, como para efectuar emisiones y recepciones de televisión, se necesita un intermediario que, convirtiendo las variaciones de intensidad luminosa en variaciones de corriente eléctrica, representase papel semejante al de curricular o altavoz en unos casos, y al del micrófono en otros. Esta necesidad la satisface plenamente la célula fotoeléctrica o foto-célula, elemento que ha introducido en la ciencia del ingeniero un nuevo instrumento de gran porvenir, que posibilita el empleo de la luz para fines distintos al de la iluminación.

Las citadas células se agrupan en tres clases: 1.º Células foto iónicas; 2.º Células foto conductoras y 3.º Células foto voltáicas.

En la primera se incluyen todas aquellas cuyo fundamento es análogo al de la conocida lámpara de tres electrodos o triodo que se emplea en los aparatos de radio.

La lámpara de tres electrodos, consta, como todos saben, de una ampolla (generalmente de

vidrio) en cuyo interior hay un filamento, una placa y entre ambos una rejilla, todo ello metálico. Cuando por un procedimiento cualquiera, por ejemplo el paso de una corriente eléctrica, se calienta el filamento, unos pequeños corpúsculos llamados electrones que existen en dicho filamento, quedan en condiciones favorables para separarse de él, y como poseen carga eléctrica negativa, mientras la placa que se encuentra enfrente la posee positiva y muy fuerte, caen sobre ella como granizada, en tanto mayor número, cuanto mayor sea la temperatura y el potencial o fuerza atractiva de la placa. Si en estas condiciones unimos el filamento y la placa mediante un circuito exterior, circulará por él una corriente eléctrica más o menos intensa, según las condiciones que acabamos de fijar.

Por su parte, una célula foto iónica, se compone en general de una ampolla de vidrio de cuyo interior se ha extraído el aire, o bien se ha introducido en ella un gas especial (hidrógeno, argón, etc.) a una presión conveniente. Además contienen una película de un metal alcalino; esto es, sodio, potasio, cesio, etc., y frente a ella un filamento o placa de un metal cualquiera. La pelliculilla de metal alcalino representa aquí el filamento en la válvula de tres electrodos y en cuanto al funcionamiento es igual en todo al descrito para la lámpara de tres electrodos, menos en lo que respecta al agente que provoca el desprendimiento de los electrones, pues siendo allí el calor, aquí lo es la luz, y así como las variaciones de temperatura producen modificaciones en el flujo de dichos electrones y consiguientes cambios en la intensidad de la corriente eléctrica del circuito exterior, en el caso de las células foto iónicas estas variaciones son provocadas, aunque con mucha menor intensidad por los cambios en la intensidad de la luz sobre el metal alcalino sobre el que se proyecta.

DELEGADO DE P. P.

(Continuare)

ORGANIZACIONES JUVENILES

COMENTARIOS

La camisa azul impone deberes. (De los doce puntos del FLECHA)

Por LUIS OCTAVIO

Desde el advenimiento de la segunda República española en el año 1936, escuchábase por todas partes, como cantinela permanente, estas palabras «Yo tengo derecho...» Y el derecho que tal individuo tenía, representaba en la práctica, las más de las veces, un absurdo, imposible de realizar. Era múltiple los derechos que se invocaban; numerosas las pretenciones que se exponían a patrones y Gobierno. Pero era también un hecho innegable que, al lado de tales derechos tan repentinamente invocados, no se ponía un deber que cumplir. Se invocaba y se exigía la parte agradable de la cuestión; la que, por egoísmo, representaba el beneficio exclusivo del demandante; la que halagaba los instintos, hábilmente explotados por quienes tenían el propósito siniestro de provocar un estado de cosas apto para sus grandezas políticas.

Y, naturalmente, el desequilibrio social que se producía con la exigencia de un derecho que no estaba respaldado con el cumplimiento de un deber, produjo, a través de los años que mediaron entre la implantación de la República hasta el día histórico en que se inició el Glorioso Movimiento Nacional Sindicalista, una situación peligrosísima.

Como consecuencia del desequilibrio social, se incubó en las masas obreras un estado latente y pernicioso de rebeldía continua, que era como un polvorín enorme, al que no faltaba más que la marcha traidora y antiespañola para hundir, en su explosión, a nuestro hermoso País... A las masas obreras se les incalceaba día por día, un concepto equivocado de lo que son sus reivindicaciones: se les excitaba, artatamente, en el deseo de conseguir un bienestar que, como a seres humanos, les corresponde; se les iba apagando, con astucia, el resacido de sentimientos religiosos que pudiera quedar en sus corazones; se hacía, en fin, con estas masas una estratégica obra demoledora cuyo final ha culminado en la barbarie de los treinta y tres meses de guerra... Era lógico este final. Los que ignoraban a dónde se les llevaba, eran los mismos obreros. El velo que pusieron en sus ojos los dirigentes marxistas, no les dejaba ver más que derechos, pretenciones, reivindicaciones... ¡Qué lastima y qué cruel fué el engaño a estas

honradas masas obreras españolas!... ¡A estas masas obreras que son las más nobles del mundo, y a las que un malvado internacionalismo envenenó!

La masa obrera española es una cantera ingente de excelentes sentimientos que, bien dirigida, puede alcanzar para España los días esplendorosos que todos anhelamos. Y para ello sólo hay este procedimiento: poner al lado de cada derecho del obrero —me refiero a toda clase de obrero— un deber que cumplir.

El nuevo Estado español que se está formando, no puede seguir los torcidos caminos de los dirigentes marxistas. Al lado de cada derecho hay que poner un deber que han de cumplir inexorablemente, el trabajador y el patrono. Al lado de cada reivindicación o exigencia de la parte obrera y patronal, habrán de colocarse deberes ineludibles que tienen que cumplir obreros y patronos. Y habrá que cumplir estos deberes con la alegría civil del que goza de verdadera libertad, como dice Eugenio Montes. Y añade luego: «No podríamos aspirar a una España grande con una inmensa colección de españoles descontentos...»

Y este contento, por nuestra parte, surgirá precisamente del cumplimiento de nuestros deberes.

En esta hora grandiosa de España; en este momento trascendental, en que por la fuerza de la Revolución Nacional Sindicalista, hemos roto la pesada cadena de nuestro anterior envilecimiento, y hemos entrado, majestuosamente, en la Historia de nuestra Patria, creando el capítulo más sublime de ella; en esta hora magna, todo español debe ocupar su puesto. Y no de una forma pasiva e indiferente. Es de tal magnitud la obra que tenemos que realizar para la reconstrucción de España; es tan grandiosa la obra que tenemos por delante; es en suma, tan acuciante la necesidad que España tiene de ocupar, en el concierto mundial, su lugar histórico, que sólo cumpliendo deberes podremos los españoles llevar a cabo tan sublimes propósitos...

Para entre estos españoles, hay unos en que el deber tiene que formar una sola cosa con su misma sangre. Son los que visitan la camisa azul. Son los que se lanzaron con el fuego del Ideal en el alma y el flamear de predestinados en los ojos, a hacer

LLAMADAS

Hemos repartido TRESCIENTAS FICHAS DE SOCIOS PROTECTORES, y solamente se nos han devuelto cumplimentadas 75.

¿Para cuándo aguardan los señores que las han recibido?...

Las empresas alcoyanas de cine han enviado una importante ficha de protección. Acusamos recibo y se lo agradecemos.

F. E. T. y de las J. O. N. S. no sabe requisar. Paga lo que necesita y sabe desenmascarar a los desagradecidos. Esperamos, lector, que tú dignidad de español te llamará a colaborar por la O. J. suscribiendo una ficha de socio protector.

Hemos mandado fichas para socio protector a los padres de los juveniles que han ofrecido voluntariamente mayor cuota mensual de la reglamentaria. Se puede ser socio protector mediante el pago de cincuenta céntimos de una, dos, tres, etc. pesetas... ¿Es mucho pedir?...

Se da a conocer a los padres de juveniles obreros o estudiantes que la O. J. no pide nada que perjudique. Es obligatoria la asistencia a la instrucción los jueves durante dos horas, a la misa dominical, a una excursión mensual en domingo y a un servicio de enlace cada tres o cuatro semanas. La Organización no exige más.

Se hace constar una vez más que es preciso liquidar las camisas sustraídas. La semana próxima se pesarán recibos a domicilio con el uno por ciento de aumento. Horas de oficina para el pago: de 7 a 8 de la tarde.

Cadetes, Flechas y Pelayos de Alcoy.

Todos los jueves a las tres y media de la tarde, Radio Nacional de España hace una emisión especial para O. J.

Todos los sábados a las nueve y media de la noche, hace idéntica emisión radio Alicante. Oídas e invitad a escucharlas a las camaradas que no tengan aparato de radio.

¡La magnífica Revolución Nacional Sindicalista, que ha borrado un pasado de vilipendio y ha abierto un camino de dignidad para España...

Y sólo también vosotros -FLECHAS- los que por llevar la gloriosa camisa azul, tenéis más deberes que cumplir que nadie.

ORIENTACIONES

CON LA MIRADA EN EL FUTURO

Por ANGEL SOLER

(Cadete)

¿Qué son las Organizaciones Juveniles?

Preguntad esto a algunos de sus afiliados, y de seguro, no os sabrán contestar.

¿Por qué? Por la sencilla razón, de que ellos, se han alistado, unos por ejemplo, por no ser menos que sus amigos; otros, por incluir el uniforme, y no pocos, porque les conviene estar alistados, aunque no sientan el Ideal.

No crean los primeros, que el uniforme, sirve para pasearlo por las calles, y que por medio de él, se enteren los demás, que uno es falangista. No. Están muy equivocados los que tal cosa piensan. El uniforme es hábito, disciplina, rectitud; en fin, representa todo lo más grande que nos enseñó nuestro mártir José Antonio.

Estos camaradas, pues, no deberían pensar solamente, si en tal o en cual desfile se han lucido mucho, sino que ese desfile, ha sido un acto de servicio; que la vida es milicia y por lo tanto no tienen cabida en ella, todas las tonterías y falsedades que estaban en boga antes de nuestra Revolución Nacional Sindicalista.

Deberían fijar en su memoria, que las Organizaciones Juveniles, son el plantel de donde han de brotar, en un mañana no muy lejano, los árboles que tienen que apuntalar dando cobijo y sombra al Imperio Español.

Hay que tener, pues, convicción. Hay que estar plenamente convencidos, que con la victoria de las armas de nuestro Caudillo, España, ha vuelto por la ruta de su Imperio, y que este Imperio, lo hemos de forjar, nosotros, los Juveniles, con el vigor de nuestro brazo, con nuestro estudio, y si es preciso, con nuestra vida.

No admitimos tibiezas ni perros; la Falange puede decir como Jesucristo, «—Quien no está conmigo, está contra mí».

No queremos tampoco aquello

de «—Si mandan éstos, me voy con éstos, y si mandan aquéllos, con aquéllos». Desengáñense, los que tal cosa dijeren.

La vida sirve para algo más, que para comer y beber, al amparo, tan pronto de unos, como de otros. Hay que tener un ideal muy arraigado, dentro de cada uno.

Por desgracia, aún vemos a muchos jóvenes, que teniendo sentimientos religiosos y aprobando las reglas de la Falange, no ingresan en ella, flutuban, vacilan; ¿cómo decirlo mejor? tienen miedo, «a que esto cambie».

No puede darse mayor aberración. Yo invito a estos camaradas que vacilan en el cumplimiento de su deber, a que mediten un poco, a que recapaciten sobre las consecuencias que nos ha traído la cruenta guerra que hemos pasado.

¿Creen aún, que con tanta sangre como se ha derramado; que con los que han caído por Dios y por España, vilmente asesinados; que en fin con todos los engaños de que han hecho objeto los dirigentes marxistas, pueda volver una época en que cada cuál campee por sus respetos y haga todo lo que le venga en gana?

No. No puede volver, y si volviera, sería que los españoles habríamos perdido la dignidad, y esto es imposible, pues bien lo hemos demostrado en la pasada guerra.

Cesen, pues, de soñar esos ilusos, sobre la vuelta a un estado de cosas igual al de antes de la guerra.

Los verdaderos españoles, seríamos rechazar a los enemigos de la Patria, y si fuera necesario otra guerra para arrojarlos de España, la emprenderíamos con tanta fé y entusiasmo, como hemos hecho la anterior.

¡FLECHA!

La verdadera libertad de España ha de cimentarse en su tradición católica. En tus manos está tan sagrado depósito.

DISPOSICIONES OFICIALES

DON JAVIER CARBONELL MUNTÓ, ALCALDE PRESIDENTE DE LA COMISIÓN GESTORA DEL EXCELENTÍSIMO AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD DE ALCOY.

HAGO SABER: Que siendo urgente dejar ultimado el PARADON DEL ARBITRIO DE INQUILINATO, del corriente año para lo cual precisa que por los señores propietarios o administradores de edificios destinados a vivienda presenten las hojas declaratorias en el NEGOCIA- DO 1.º de estas Oficinas municipales, se concede un plazo im- prorrogable de ocho días, para que cumplan tal obligación transcurrido el cual, los que no lo hayan verificado, serán sancionados con la multa correspondiente.

Alcoy, 24 de junio de 1939.—
Año de la Victoria.

JAVIER CARBONELL

EMPRESA AUTOBUSES ALCOY-VALENCIA

Ha quedado reanudado el SERVICIO DE ALCOY-VALENCIA y VICEVERSA. Los autobuses tendrán su salida de Alcoy a las seis de la mañana, y de Valencia a las cinco de la tarde.

Parada en Alcoy: KIOSCO BONET.—Parada en Valencia: HOTEL ALCOYANO, Bailén, 6 (Frente a la ESTACION)

NOTA: Los billetes se expenderán en el Hotel Comercio, de diez a doce de la mañana y de nueve a diez de la noche, y media hora antes de la salida en la taquilla del Kiosco Bonet. En Valencia no se expenderán sino después de la llegada de los autobuses.

AÑO DE LA VICTORIA

NOVEDADES CASA CHORDI

SAN LORENZO, 15.—ALCOY

Mercería, Guantes, Abanicos, Géneros de punto, Lanas y Sedas para labores. PERFUMERIA Y JUGUETES



Pañería SIGLO XX

— Recibidas últimas novedades —

JOSÉ FERRER.—Polavieja núm. 6

EL BARCO

PAQUETERIA Y NOVEDADES

Mosén Torregrosa, 17

BANDO

DON PEDRO PIMENTEL ZAYAS, CORONEL GOBERNADOR MILITAR DE ESTA PLAZA Y PRESIDENTE DE LA JUNTA PROVINCIAL DE TRANSPORTES CIVILES POR CARRETERAS DE ALICANTE.

ORDENO Y MANDO:

- 1.º Que habiendo quedado constituida esta JUNTA PROVINCIAL DE TRANSPORTES, dependiente de mi Autoridad, con jurisdicción en toda la provincia de Alicante, quedan obligados todos los dueños de camiones-automóviles, a pasar en el plazo de OCHO DIAS a contar de hoy, por el domicilio de esta JUNTA PROVINCIAL DE TRANSPORTES, sito en el Gobierno Militar, o de las DELEGACIONES DE LA MISMA, establecidas en las COMANDANCIAS MILITARES de Pego, Alcoy, Callosa de Ensarriá, Orihuela, Elche, Monóvar y Jijona, teniendo en cuenta que dichas Delegaciones además de comprender el Distrito de su residencia, comprenden a los distritos de Denia, Cocentaina, Villajoyosa, Dolores, Novelda y Villena, respectivamente, con el fin de reseñar su vehículo y tomar las instrucciones pertinentes.
 - 2.º Desde esta fecha, queda terminantemente prohibida la circulación de toda clase de camión-automóvil, que no vaya provisto de la correspondiente autorización de esta JUNTA.
 - 3.º Se advierte a los comerciantes, industriales y particulares, que para poder efectuar o lograr cualquier clase de transporte, por camiones-automóviles, deberán solicitarlo de esta JUNTA, o de la Delegación correspondiente.
 - 4.º Cualquier omisión de lo que se preceptúa anteriormente o contravención de lo que se ordena, será sancionada por mi Autoridad, con el máximo rigor en la forma que marca la Ley.
- Alicante, a 24 de junio de 1939.
Año de la Victoria.
El Gobernador Militar,
Pedro Pimentel Zayas

Nuestro teléfono 318

¡FLECHA!

No olvides que tienes que realizar la empresa imperial de tu Patria

Reviso a las camaradas

Para el ingreso en la Sección Femenina de FET y de las JONS

Se avisa a todas las camaradas que deseen ingresar en las filas de Falange y las ya afiliadas, se presenten en estas oficinas durante el plazo de 20 días acompañadas de las personas que tengan que avalarlas, presentando 4 fotografías para la adquisición del carnet de afiliación bien entendido que, pasado dicho plazo no se admitirá reclamación alguna.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Alcoy, 22 de junio de 1939.—
Año de la Victoria.

La Delegada Local,
EMILIA VICENS

¿Ha probado los exquisitos helados LA PERLA que elabora SEMPERE?

¿No? Pues pruébelos y se convencerá de la calidad insuperable.

Diariamente se sirven a DOMICILIO helados de TURRON, MANTECADO, CHOCOLATE, AVELLANA, PLATANO, COCO y HORCHATA.

Especialidad en BESITOS, QUESITOS y BOMBONES.

LECHE MERENGADA y NATURAL. En el carrito que tiene en la plaza, también se sirven la misma clase de HELADOS.

Plaza de San Francisco, 79

HELADOS

NO DECIMOS LOS MEJORES, PERO SI LOS MUY RICOS HELADOS, LOS PODRA ADQUIRIR DIARIAMENTE EN LA

Confitería EL CAMPANAR.

Mantecado, Leche merengada, Horchata, Café y Nacionales, son la especialidad de la CASA.

CASA FERRI ARTICULOS DE PIEL LAPORTA, NUM. 2 :-:

Sastrería CASA BUENA

San Lorenzo, 45-2.º

Especialidad en las confecciones de uniformes de militar y trajes fantasía